



**Working Group
Additive Manufacturing**

DigiFabster Inc. ist ein Softwareentwickler für 3D-Druckdienstleister, der sich mit dem Zeit- und Geldverlust beschäftigt, der durch die Beantwortung von Anfragen durch E-Mails verursacht wird. Es werden dafür Website-Komponenten angeboten, die alle eingehenden Anfragen automatisiert und in unterschiedlichen Schritten bearbeiten - wie z.B. Reparaturen von Modellen manuell oder automatisch. Bewertungen auf Basis der Geometrie und der vom Endbenutzer gewählten Technologie-, Material-, Ausführungs- und Postproduktionsoptionen.

DigiFabster Inc. is a software developer for 3D printing service providers. They deal with the loss of time, money and focus caused by the day-to-day routine of answering requests for quotes through emails, by offering a web site widget which takes care of all incoming requests in various steps, for example: repair of models manually or automatic; evaluation of models on the basis of its geometry and the end-user chosen technology, material, execution, and post production options.